



Archivos de Medicina (Col)

ISSN: 1657-320X

medicina@umanizales.edu.co

Universidad de Manizales

Colombia

Diez años de actividad académica
Archivos de Medicina (Col), vol. 8, núm. 2, diciembre, 2008, p. 87
Universidad de Manizales
Caldas, Colombia

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=273820368001>

- ▶ Cómo citar el artículo
- ▶ Número completo
- ▶ Más información del artículo
- ▶ Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal
Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

EDITORIAL

DIEZ AÑOS DE ACTIVIDAD ACADÉMICA

El 24 de enero de 2009 la Facultad de Medicina de la Universidad de Manizales cumple diez años de ininterrumpida actividad académica y labor científica de acuerdo con el Plan de Estudios (currículo) elaborado y estructurado en 1998 por un grupo de profesionales de la región y aprobado por el ICFES mediante el código No. 1722461000001700100, expedido el 23 de junio de 1998.

La Facultad inició labores el 24 de enero de 1999 con sesenta estudiantes y el 28 de enero de 2005 optaron al título de Médicos Generales dieciocho de los mismos. La mayoría de ellos trabaja como médicos profesionales en diferentes ciudades de Colombia y otros decidieron especializarse en diversas ramas de la medicina. Actualmente, el número de egresados supera la cifra de 280 y cada uno de ellos tiene la misma garantía de cualquier médico oficial colombiano : poder desempeñarse con idoneidad y ética profesional y brindar ayuda médica con eficacia y eficiencia.

En su proceso de formación e información, el médico general egresado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Manizales, estará en plena capacidad y competencia para enfrentar, desde su perfil profesional y ocupacional, diferentes acciones en los campos humanístico, técnico, tecnológico y científico. En el campo humanístico, podrá adquirir o complementar saberes en diferentes disciplinas humanísticas : antropología, sociología o ecología. En el campo técnico, podrá aplicar su formación teórica, ya que posee los conocimientos especiales de la ciencia médica; en lo tecnológico podrá aprovechar su conocimiento científico vinculado a la medicina diagnóstica y terapéutica y en el campo científico podrá participar o construir saberes médicos en todas las disciplinas biomédicas.

Para lograr lo anterior, como parte fundamental de la **Misión** de la Facultad de Medicina, el estudiante hace parte activa, desde su inicio, del proceso docente-dicente-aprendizaje y en todas las asignaturas, de los diferentes períodos académicos, asimila de manera consciente, atenta y dinámica todo lo relacionado con la **biomedicina, ciencias sociales e investigación**, para que su formación e información constituya un eje integral y se pueda proyectar a la **Visión** de la Facultad en cuanto a la constitución de médicos líderes, éticos y científicos con reconocimiento regional, nacional e internacional.

Gracias por la atención